
 

 
GABINETE DE COMUNICACIÓN  

El PRC pide explicaciones a Media sobre el proyecto de la senda 
peatonal en la carretera de Los Puentes 
 
Pedro Hernando pregunta al consejero de Fomento por la actuación anunciada en octubre 
de 2023 y de la que “no se ha vuelto a saber nada” 
 

Santander, 28 de abril de 2025 

El portavoz del Grupo Parlamentario Regionalista, Pedro Hernando, formulará el lunes en el 
Pleno del Parlamento de Cantabria una pregunta dirigida al consejero de Fomento, 
Ordenación del Territorio y Medio Ambiente, Roberto Media, para conocer en qué situación 
se encuentra el anteproyecto de senda peatonal y carril bici entre los municipios de Santoña, 
Argoños, Escalante y Bárcena de Cicero, anunciado públicamente en octubre de 2023. 
 
El proyecto, que contemplaba una actuación inicial en el tramo Cicero–Montehano, de 1,6 
kilómetros y con un presupuesto estimado entre 3,7 y 4,5 millones de euros, fue presentado 
como una solución para mejorar la seguridad vial en una carretera con arcén estrecho y alta 
circulación de vehículos y ciclistas.  
 
Según ha recordado el portavoz regionalista, Media convocó en aquel momento a todos los 
alcaldes de la zona (Santoña, Argoños, Escalante y Bárcena de Cicero) para anunciar la puesta 
en marcha del proyecto y el inicio de reuniones con la Demarcación de Costas y la dirección 
del Parque Natural de las Marismas de Santoña, por cuyo trazado discurre el vial, para 
garantizar la compatibilidad medioambiental del trazado. 
 
“Desde aquel anuncio no hemos vuelto a tener noticias, y mucho menos avances visibles. 
Queremos saber en qué fase se encuentra el proyecto y cuál va a ser el cronograma de los 
trámites comprometidos”, ha explicado Hernando. 
 
Para el portavoz regionalista, este proyecto requiere un impulso firme por parte del Gobierno 
por su importancia para la seguridad vial y para mejorar la conectividad entre municipios y la 
calidad de vida de los vecinos. 
 
“No podemos permitir que se quede en una promesa más por cumplir, porque hablamos de 
una infraestructura básica para la seguridad de peatones y ciclistas que los ayuntamientos y 
la ciudadanía llevan años reclamando”, ha precisado. 
 
Por todo ello, el portavoz regionalista exigirá al consejero de Fomento “claridad, plazos 
concretos y compromiso real” con un proyecto que anunció con carácter prioritario y del que, 
más de un año después, “no se conoce ningún avance tangible”. 
 


